
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Campagna vaccini antinfluenzali 
 

L’azienda ci ha comunicato questa mattina che i 30.000 vaccini non 
prenotati sono stati richiesti da parte della struttura sanitaria pubblica, 
visto l’attuale momento difficile della sanità che non riesce a vaccinare 
nemmeno i soggetti fragili. 
 
Non sarà pertanto prevista una seconda campagna vaccinale (ne’ per 
dipendenti ne’ per i familiari a pagamento come invece inizialmente detto 
dall’Azienda ). 
 
Troviamo corretta “la cessione” dei vaccini alla Struttura pubblica 
ma restiamo basiti e sconcertati dalla gestione improvvisata di una 
campagna che inizialmente sembrava positiva per i dipendenti ma 
che su troppi territori si è invece rivelata una beffa. 
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